

¿ERES O NO ERES?

*Luego el Espíritu llevó a Jesús al desierto para que el diablo lo sometiera a tentación. Después de ayunar cuarenta días y cuarenta noches, tuvo hambre. El tentador se le acercó y le propuso: —**Si eres el Hijo de Dios**, ordena a estas piedras que se conviertan en pan. Jesús le respondió: —Escrito está: “No solo de pan vive el hombre, sino de toda palabra que sale de la boca de Dios”. Luego el diablo lo llevó a la ciudad santa e hizo que se pusiera de pie sobre la parte más alta del templo, y le dijo: —**Si eres el Hijo de Dios**, tírate abajo. Porque escrito está:» “Ordenará que sus ángeles te sostengan en sus manos, para que no tropieces con piedra alguna”» (Mateo 4:1-6 NVI).*

INTRODUCCIÓN: *Estamos viviendo tiempos difíciles y nunca satanás andaba tan desesperado por atacar a las personas como lo estamos viendo ahora. Antes de que Jesús comenzará su ministerio, mientras estaba ayunando por cuarenta y días y cuarenta noches se le presentó en el desierto el padre de mentira, el príncipe de maldad, Satanás. Él no tocó el cuerpo de Jesús, él quería robar su **identidad**, por eso le dijo: “**Si eres** el hijo de Dios...” para hacerlo dudar. El diablo siempre ha sido un mentiroso y la forma en que el diablo destruye tu vida es destruyendo tu identidad.*

1. EL PROPÓSITO DEL ENEMIGO ES ROBAR TU IDENTIDAD.

- Él disfruta cuando tú no sabes quién eres ni para qué naciste en esta tierra, cuando no tienes valores, y no eres firme en tus convicciones. Porque si logra robar tu identidad ya te corrompió.
- Por eso, la Palabra de Dios dice que tu lucha no es contra carne y sangre, no es con las riquezas, fama, hermanos, pastor, mánager, con tu mentor, etc. El problema que estás pasando, o las tentaciones, no es otra cosa que obra del enemigo. Porque en las crisis o momentos cruciales es donde el diablo toca tu identidad.

2. EL NO TENER IDENTIDAD TRAE CONFUSIÓN.

Y la confusión boicotea tu futuro. Si hay confusión hay dudas y la duda hace que pierdas oportunidades; por lo que te sentirás fracasado, desanimado, en depresión, con baja estima, en rebelión, con vergüenza, timidez, culpa, engaño, infidelidad, deseos de morir, etc. todo eso te viene si no tienes identidad, pues el enemigo te quiere destruir. (**Juan 10:10**)

2. TU IDENTIDAD SE ENCUENTRA EN DIOS.

- En tiempos de crisis tenemos que declarar y decretar que tenemos identidad, que somos hijos de Dios y cambiar nuestras palabras de queja y de negatividad.
- En la historia de Job vemos que cuando él estaba viviendo su mejor momento, el diablo se presenta ante Dios y cuando Él estaba diciéndole que Job era un hombre justo por todo lo que tenía, el diablo le dijo: “*Quítale todo eso y veremos si sigue siendo justo*”. Después de que perdió a sus hijos, riquezas, fama, etc. Job siguió diciendo “*Dios da, Dios quita*”; pero el diablo le dijo a Dios – “*Quítale la salud a ver si es cierto*”,

quería robarle su identidad. (**Job 2:5**)

- Todo lo que somos se encuentra en Dios. ¿Por qué somos generosos? ¿por qué somos buenos con los demás? ¿Por qué tenemos amor por las personas? ¿Por qué estamos ayudando a otros? Porque tenemos identidad y sabemos quiénes somos y que estamos en esta tierra para ser de bendición, porque estamos agradecidos con Dios le estamos dando a otros de lo mucho que Él nos ha dado.
- Muchachos jóvenes tengan identidad, no piensen que no se pueden graduar de la universidad, no se acomoden trabajando en cualquier lugar, no naciste para eso; todo trabajo es honesto, pero puedes ir por más.

3. Jesús tenía identidad.

- Cuando estaban en la barca y pensaban que Jesús era un fantasma, Pedro le dijo **“Si eres tú manda que yo vaya hacia ti sobre las aguas”**. (**Mt.14:28**)
- Miren cuántas veces Jesús fue confrontado en su identidad, primero por satanás, luego Pedro, y después cuando lo querían crucificar Pilato le dijo: “¿Eres tú...?” y Jesús le contestó: “Tú lo has dicho”. (**Jn. 18:37**)
- **Jesús tenía identidad propia, y nunca argumentó para defenderse, o por quedar bien con alguien.** Infinidad de veces los fariseos lo confrontaron y argumentaron con él porque no

estaban dispuestos a obedecer, pero Jesús tenía identidad, y nunca trató de probar nada a nadie; al menos que la gente viniera con un corazón sano, o con ignorancia, entonces Él se tomaba el tiempo y les explicaba las escrituras como en el caso de Nicodemos.

CONCLUSIÓN: ¡Cuidate porque el propósito del diablo es destruirte! y cuando te destruye, no solo te destruye a ti, destruye a tu familia, a tus hijos, a tu cónyuge, y a tus padres. Eso era el propósito del enemigo al tentar a Jesús en el desierto, porque si lograba robar su identidad, él sabía que destruiría a toda la nación, pues conocía el mensaje que traía Jesús, sabía los miles de milagros que haría y a los miles y miles que iba a alcanzar. No es fácil mantener tu identidad en medio de esta sociedad tan difícil en la que vivimos, pero si tomas las promesas de Dios y le crees a Él, nada te robará tu identidad.

ORACIÓN DE SALVACIÓN: *Señor Jesús reconozco que he pecado y que tú moriste por mí. Hoy me arrepiento y te pido perdón. Te entrego mi vida y mi corazón para que seas mi Señor y Salvador personal, amén.*

PREGUNTAS DE INTERACCIÓN:

- ¿Qué mentiras te ha metido el diablo para robar tu identidad en Dios?
- ¿En qué basas tu identidad?
- ¿Has dejado que las críticas te afecten?

APLICACIÓN PRACTICA:

- Haz una decisión hoy de mantenerte firme en tus convicciones y no dejar que las mentiras del diablo te roben tu identidad como hijo de Dios.